

UNO/MAS/UNO

Argentina en contra de la decisión de explotar el mar no patrimonial

BUENOS AIRES, 22 de julio (AP). — La cancillería argentina expresó su preocupación por el hecho de que algunos países industrializados hayan decidido autorizar a sus nacionales la explotación de recursos minerales submarinos situados fuera de sus jurisdicciones, que constituyen un "patrimonio común de la humanidad".

Voceros del Ministerio de Relaciones Exteriores indicaron que, aunque, la declaración oficial no lo menciona, alude específicamente a Estados Unidos y a la República Federal de Alemania, que recientemente otorgaron esas autorizaciones.

"El gobierno argentino lamentaría profundamente que tales actos unilaterales, promulgados al borde de la finalización de la Tercera Conferencia sobre el Derecho del Mar, repercutiesen negativamente en la misma y teme que por ello se produzca la realización de actividades en los fondos marinos" dice el documento.

La cancillería recuerda que las Naciones Unidas declararon a los recursos minerales submarinos "patrimonio común de la humanidad", estableciendo una moratoria sobre su explotación, es decir, una virtual prohibición hasta tanto se llegue a una regulación de esas fuentes mediante un acuerdo internacional.

La declaración añade que la actitud de los países industrializados "puede provocar el previsible retardo de los trabajos en el próximo periodo de sesiones de la Conferencia del Mar, derivando en largas discusiones los esfuerzos que deberían concentrarse en la finalización del proyecto de la convención".

EXCELSIOR

Aumentó 5.4% la Producción de Crudo Argentino

BUENOS AIRES, 22 de julio. (AFP) — Durante el primer semestre de 1980 la producción de petróleo de Argentina aumentó 5.4 por ciento en relación con igual periodo del año pasado, indicó hoy aquí un informe oficial.

En junio último la producción fue de 2.2 millones de metros cúbicos, lo que significa que fue superior en 4.2 por ciento al mismo mes de 1979, añadió la estadística.

Las importaciones petroleras en el semestre totalizaron 1.3 millones de metros cúbicos, con una erogación de 276 millones de dólares, cifra que representó un gasto mayor en 115.3 por ciento al causado también por compras externas en los primeros seis meses del '79.